
平成２２年１０月 教育研究評議会議事録 

 
 
Ⅰ．日 時：平成２２年１０月１４日（木）１４時０２分～１５時０３分 
 
Ⅱ．場 所：事務局第一会議室 
 
Ⅲ．出席者：齋藤学長、山本、北村、野波、池田各理事 
      安孫子、大橋、正木、野口、石田、小林（裕）、中谷、西田、張ヶ谷、林、

河野、久世、野本、土屋、工藤、舟島、新倉、野村、伊藤、高垣、山田、 
長澤、坂本、井上、宮崎（美）、前野、小林（達）、落合、白澤、山口、西村、

花房 各評議員（３７名） 
  陪 席：来栖監事 
（欠席者：嶋津理事、尾形、瀧澤、木庭、宮崎（勝）評議員） 
 
Ⅳ．前回教育研究評議会議事録について 
   原案どおり承認された。 
 
Ⅴ．審議事項 
１．平成２３年度医学部定員増について 

学長から、平成２３年度医学部定員増について審議願いたい旨提案があった後、

北村理事から資料に基づき説明があり、審議の結果、承認された。 
 
 ２．平成２３年度非常勤講師の任用計画について 
    学長から、平成２３年度非常勤講師の任用計画について審議願いたい旨提案があ

った後、山本理事（嶋津理事代理）から平成２３年度非常勤講師時間数の算出方針

（案）等について資料に基づき説明があり、審議の結果、承認された。 
 
 
Ⅵ．報告事項 
 １．学内意向聴取の日程等について 
    中谷評議員（学長選考会議副議長）から、学長選考にかかる学内意向聴取の日程

等について、資料に基づき報告があった。 
    また、学長選考会議における第二次学長候補者の選定経緯について説明願いたい

旨発言があり、事務局から諸規程に基づき選定手続きを行った旨の説明があった。 
 
 ２．大学院における「学位授与の方針」及び「教育課程編成・実施の方針」について 

北村理事から、大学院における「学位授与の方針」及び「教育課程編成・実施の

方針」の策定について、資料に基づき報告があった。 
 
３．平成２２年度前期の学生の事故等について 
   北村理事から、平成２２年度前期の学生の事故等について報告があり、事故の予

防に努めるとともに事故発生の場合には適切に対応願いたい旨依頼があった。 
また、事故等に際しては、当事者のフォローだけではなく、周囲の学生のフォロ



  

ーにも十分配慮願いたい旨発言があった。 
 
４．千葉大学と千葉県高等学校長協会との連絡会議について 
   北村理事から、９月１５日（水）に開催された千葉大学と千葉県高等学校長協会

との連絡会議について資料に基づき報告があった。 
 
 ５．平成２２年度千葉大学公開市民講座の開催について 
    北村理事から、１１月２０日（土）に開催予定の平成２２年度千葉大学公開市民

講座について、資料に基づき報告があった。 
 
 ６．平成２２年度千葉大学秋季オープンキャンパスについて 
    北村理事から、１１月７日（日）に開催予定の平成２２年度秋季オープンキャン

パスについて、資料に基づき報告があった。 
 
 ７．交流協定の締結について 
    野波理事から、平成２２年度上半期の交流協定の締結状況について、資料に基づ

き報告があった。 
 
 ８．日露学長会議について 
    野波理事から、９月１１日（木）にモスクワ大学において開催された日露学長会

議について、資料に基づき報告があった。 
 
 ９．国際交流センター（IEC）オフィスの設置について 
  国際教育センター長から、国際交流センター（IEC）オフィスの設置について、

資料に基づき報告があった。 
 
 10．次期システムの概要について 
    総合メディア基盤センター長から、次期システム（学術情報基盤システム）の概

要について、資料に基づき報告があった。 
 
 11．第４８回千葉大祭について 
    学生部長から、西千葉地区、亥鼻地区及び松戸地区で１１月４日（木）から順次

始まる第４８回千葉大祭について、資料に基づき報告があった。 
 
 12．その他 
  (1) 千葉大学教育学部６１周年記念公開国際シンポジウムの開催について 
    長澤評議員（教育学部）から、千葉大学教育学部６１周年記念公開国際シンポジ

ウムの開催について、資料に基づき報告があった。 
 
  (2) 情報化月例セミナーの開催について 
    野波理事から、本日開催の情報化月例セミナーへの出席依頼があった。 

 
以 上 


